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UNA MAGGIORANZA
DI CENTRODESTRA
COESA E IN SALUTE

Il congresso cittadino di 
Forza Italia, con l’elezione a 
Segretario dell’Avvocato Si-

mone Pierpaolini, forte di una 
larghissima maggioranza, ha 
rappresentato un momento 
importante di crescita e con-
solidamento per il partito a 
livello locale, ma anche per 
la stessa maggioranza alla 
guida del Comune di Mari-
no. La mozione vincente ha 
conquistato, infatti, ben 18 
rappresentanti più il Segreta-
rio nel direttivo a fronte dei 
6 spettanti alla minoranza 
partitica. Gli esiti congressua-
li hanno chiarito in maniera 
inequivocabile e definitiva 
che Forza Italia è espressione 
dell’attuale Sindaco, esclu-
dendo eventuali cambi di rot-
ta rispetto all’indirizzo politi-
co già espresso in occasione 
della campagna elettorale del 
2021. Non vi sono altre varian-
ti o sfaccettature, nonostante 
vari tentativi strumentali mes-
si in atto nell’ultimo anno ed 
evidentemente falliti. La no-
stra proposta ha prevalso in 
maniera netta, grazie a una 
partecipazione attiva dei no-
stri iscritti e simpatizzanti, evi-
denziando ancora una volta la 
nostra capacità di coinvolge-
re le persone nelle decisioni 
politiche e nelle strategie di 
partito. Gli iscritti non sono 

semplicemente tessere da 
esibire come trofeo e da con-
trapporre all’eventuale com-
petitor di turno. Proseguire-
mo su questa strada, sulla via 
del dialogo costante con i cit-
tadini, per comprendere nel 
miglior modo possibile le loro 
esigenze e le loro aspettative. 
La scelta di Simone Pierpaoli-
ni, stimato professionista se-
lezionato dalla società civile, 
esprime chiaramente la vo-
lontà di Forza Italia di essere 
sempre più presente sul terri-
torio, rafforzando un gruppo 
già unito e motivato. Gli esiti 
del congresso confermano, 
dunque, la coesione in seno a 
una maggioranza di governo 
davvero in salute, di cui è ele-
mento fondamentale anche la 
Lega, che garantisce costante-
mente il suo importante e lea-
le contributo amministrativo 
insieme al resto della squadra. 
Colgo l’occasione per ringra-
ziare calorosamente anche le 
liste civiche per il loro enor-
me e fondamentale apporto 
nella coalizione. L’attuale fase 
politica marinese ci ha, altresì, 
visto avviare le doverose e 
giuste interlocuzioni con Fra-
telli d’Italia. Il loro Segretario 
cittadino e i membri del grup-
po consiliare hanno incon-
trato i coordinatori delle liste 
civiche e dei partiti che com-

pongono la coalizione Mari-
no 2021. L’incontro ha avuto 
esiti positivi e distensivi e ha 
messo al centro del dialogo le 
prospettive future di Marino, 
con lo sguardo verso un oriz-
zonte che veda il centrodestra 
finalmente riunito nel nome 
del buon governo della nostra 
Città, in continuità con quan-
to di buono fatto sino a oggi. 
La nostra roadmap, in questa 
seconda metà di mandato, ci 
vede impegnati a persegui-
re lo sviluppo economico del 
territorio, una Città sempre 
più sicura e servizi ai cittadini 
sempre più efficienti e di qua-
lità. Vogliamo essere pronti e 
all’altezza delle sfide future, 
ponendoci come solido pun-
to di riferimento per l’intera 
comunità marinese!

di Stefano Cecchi
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Si è svolto sabato 12 apri-
le il Congresso cittadino 
per l’elezione del nuovo 

Segretario comunale di Forza 
Italia – Marino. Con 329 voti 
l’Avvocato Simone Pierpaolini 
ha battuto Marco Ottaviani, 
il quale ha, invece, ottenuto 
114 preferenze. “Ringrazio – ha 
dichiarato il Sindaco Stefano 
Cecchi – l’On. Maria Spena, 

FORZA ITALIA – MARINO
Simone Pierpaolini nuovo Segretario comunale

l’On. Alessandro Battilocchio, 
l’On Giuseppe Cangemi e l’ami-
co Enrico Cavallari, per essere 
stati presenti con il loro salu-
to; tutti gli elettori, i Consiglieri 
comunali e gli Assessori che si 
sono impegnati per il raggiun-
gimento di questo obiettivo; il 
rappresentante di lista Giacomo 
Moianetti, per il lavoro svolto; 
il Segretario di seggio Simone 
D’Aversa, che ha presieduto le 
votazioni; tutta la segreteria 
del partito, per aver supportato 

di Luca Rossetti

Simone Pierpaolini festeggia la sua elezione a Segretario comunale di Forza Italia con l’Amministrazione
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questo importante momento 
democratico che è il voto, dopo 
l’inaugurazione della sede di 
Marino avvenuta alla presen-
za del Segretario Nazionale 
Antonio Tajani insieme ai tanti 
altri rappresentanti regionali e 
nazionali”. “Ringrazio il Sinda-
co Stefano Cecchi, i Consiglieri 
e gli Assessori di Forza Italia e i 
tanti cittadini tesserati interve-
nuti per il voto – questo il com-
mento del neo Segretario co-
munale di Forza Italia Simone 
Pierpaolini –. Questa elezione è 
stata un momento di grande af-
fermazione per Forza Italia, che 
ha visto grande partecipazione 
e anche il saluto del Segretario 
comunale di Fratelli d’Italia Fe-
lice Catapano presso la sede di 
Marino, punto di riferimento per 
Forza Italia Giovani, Castelli Ro-
mani e Azzurro Donna. Ringra-
zio, per quanto fatto sino a ora, 
Rinaldo Mastantuono e Andrea 
Crisanti, che hanno ricoperto il 

ruolo di Commissario lavoran-
do con grande dedizione e con 
lo stesso impegno che metterò 
insieme al nuovo direttivo, di cui 
fa parte anche il candidato della 
mozione Marco Ottaviani. Sono 
onorato ed entusiasta di guida-
re il partito sul nostro territorio!”.

Simone Pierpaolini con il Segretario di seggio Simone D’Aversa, l’On. Maria Spena e Marco Ottaviani
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Il Sindaco Cecchi a San Pietro per l’ultimo saluto al Santo Padre

ADDIO, PAPA FRANCESCO
Il Santo Padre si è spento lunedì 21 aprile.
Il ricordo del Sindaco Cecchi

Lunedì 21 aprile, giorno 
del Lunedì dell’Angelo, si 
è spento, a 88 anni, Papa 

Francesco. Jorge Mario Bergo-
glio, nato a Buenos Aires (Ar-
gentina) il 17 dicembre 1936, è 
stato il 266° Papa della Chiesa 
cattolica e Vescovo di Roma, 
nonché l’8° sovrano dello Sta-
to della Città del Vaticano. 
In occasione di questo triste 
avvenimento non è mancato 
un pensiero da parte del Pri-
mo Cittadino marinese. “Papa 
Francesco – ha commentato il 
Sindaco Stefano Cecchi – non 
solo è stato una guida per tutti i 
cattolici, ma con la sua sensibi-
lità ha saputo ben interpretare 
quest’epoca attraverso scelte 
importanti e rivoluzionarie, an-
che all’interno della Chiesa, e 
aprendo le porte di questo mon-
do a tutte le persone, rendendo-
le più consapevoli, ha segnato 

di Luca Rossetti
non un’epoca di cambiamento, 
ma un cambiamento d’epoca. 
Ieri (domenica 20 aprile, ndr), 
nel giorno della Santa Pasqua, 
l’ultima benedizione, il suo ulti-
mo saluto, nonostante il corpo 
stanco. Un gesto indimentica-
bile per tutti noi. Lo ricorderemo 
per il suo dolce sorriso, la sua 
fermezza e il suo pensiero, rivol-
to sempre agli ultimi e ai bam-

bini. Grazie, Papa Francesco, 
per averci testimoniato il valore 
dell’umiltà, un esempio concre-
to in un mondo fatto di appa-
renze. Ha riempito il cuore con 
i suoi insegnamenti e noi oggi 
abbiamo il dovere di portare 
avanti le sue ultime volontà: 
costruire una società pronta a 
sostenere la pace e la recipro-
cità senza individualismo, pro-
prio come ha fatto lui in tutta la 
sua vita”. Il Sindaco si è recato 
a San Pietro venerdì 25 aprile 
per un ultimo, rispettoso sa-
luto al Santo Padre: “Un gesto 
fatto con il cuore – ha tenuto a 
sottolineare –, colmo di grati-
tudine per la sua straordinaria 
normalità e per tutto quello che 
ha donato a noi tutti con il suo 
esempio di vita. È ora il momen-
to della pace nei cieli. Grazie, 
Papa Francesco”.
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Il Sindaco Cecchi durante il suo intervento

VINITALY DI VERONA
I Castelli Romani protagonisti come Città Italiana del Vino 2025

Si è tenuta lunedì 7 aprile 
la conferenza stampa di 
presentazione dedicata 

al Lazio e ai Castelli Romani, 
in qualità di Città Italiana del 
Vino 2025, con ben 11 Comu-
ni coinvolti, per un progetto 
che vede, come noto, Marino 
capofila e Nemi coordinatore. 
L’evento ha avuto luogo sul 
prestigioso palcoscenico del 
Vinitaly di Verona, il salone 
internazionale conosciuto in 
tutto il mondo per le sue ec-
cellenze di vino e dei distillati, 
rivolto agli operatori del setto-
re, che quest’anno si è svolto 
dal 6 al 9 aprile. All’incontro ha 
partecipato anche una rappre-
sentanza dell’Amministrazione 

di Anna Paola Polli
comunale. “Essere Città Italiana 
del Vino 2025 – ha dichiarato 
il Sindaco Stefano Cecchi – è 
un’occasione imperdibile, che ci 
vede impegnati in un anno di 

eventi e di iniziative per la valo-
rizzazione della viticoltura, che 
parla delle nostre radici e del 
nostro splendido territorio con 
le sue bellezze, la sua storia e la 
sua cultura. Ringrazio il Presi-
dente dell’Associazione Italiana 
Città del Vino Angelo Radica, 
per il titolo che con orgoglio 
rappresentiamo qui, tutte le 
Autorità istituzionali presenti 
della Regione Lazio e di Arsial e 
tutti i colleghi Sindaci che stan-
no lavorando a questo grande 
progetto. Sono certo che questa 
importante vetrina possa esse-
re un volano per portare nelle 
nostre città un enoturismo più 
consapevole della qualità dei 
nostri prodotti, capace di inna-
morarsi anche del nostro buon 
cibo e delle nostre tradizioni”.
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Il Sindaco Stefano Cecchi con il fotografo Luciano Sciurba, Padre Andrea Stefani
e la prof.ssa Alessia Palmegiani

"INSIEME È POSSIBILE"
Incontro con gli alunni della Scuola “D’Azeglio”
per il progetto dedicato alla legalità

Si è tenuto mercoledì 9 
aprile, presso il ples-
so scolastico “Massimo 

D’Azeglio” dell’Istituto Com-
prensivo Marino Centro, alla 
presenza delle classi V A e V B, 
l’incontro “Insieme è possibile” 
del progetto legalità organiz-
zato dalla prof.ssa Alessia Pal-
megiani. Ospiti dell’incontro 
Padre Andrea Stefani, cappel-
lano del Carcere di Paliano, 
il fotografo Luciano Sciurba, 
reporter ufficiale della Procu-
ra di Velletri, e, per il Comune 
di Marino, il Primo Cittadino 
Stefano Cecchi. Il percorso “In-
sieme è possibile”, attraverso 
la legalità, intende arricchire 

di Annalisa Petricone
le nuove generazioni sull’im-
portanza dei valori del sacri-
ficio per il raggiungimento 
dei propri obiettivi, ma anche 
sull’inclusione e sull’accoglien-
za, mettendo in guardia dalle 
conseguenze di azioni e com-
portamenti sbagliati. “Vivere 
portando avanti valori come la 
giustizia e la legalità è un im-
pegno che può sembrare più 

difficile rispetto alle scorciatoie 
che a volte la vita offre – queste 
le parole del Sindaco Stefano 
Cecchi –. Le nostre coscienze 
devono sempre guidarci verso 
la retta via, perché il carcere non 
è un’esperienza da collezionare, 
ma il marchio di un errore che 
non è possibile cancellare anche 
dopo aver saldato il proprio de-
bito con la Giustizia. Dobbiamo, 
invece, valorizzare il sacrificio e 
il lavorare intensamente per re-
alizzare i propri sogni, perché si 
può essere felici con poco, ma 
dobbiamo imparare a cogliere 
il bello anche dalle piccole cose. 
Ciascuno di noi può fare qualco-
sa anche per gli altri, aiutando 
qualcuno che sta per commet-
tere un errore o che persevera 
in comportamenti sbagliati. 
Dobbiamo essere responsabili 
e avere senso civico. La libertà 
è il dono più grande che la vita 
ci fa ogni giorno, sono le nostre 
scelte a costruire il futuro di cia-
scuno di noi”.
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CONTRASTO ALL’ABBANDONO
DEI RIFIUTI
Continuano i controlli sul territorio comunale

Prosegue l’opera di con-
trasto al degrado forte-
mente sostenuta dall’Am-

ministrazione comunale in 
collaborazione con la Multiser-
vizi dei Castelli di Marino S.p.a. 
e la Polizia Locale. Sul territo-
rio di Marino continua, infatti, 
l’incessante opera di controllo 
per contrastare il fenomeno 
dell’abbandono dei rifiuti in 
alcune aree della Città. Grazie 
all’operato di questa sinergia 
istituzionale è stato possibile 
ripulire numerose strade ed 
elevare aspre sanzioni ammi-
nistrative nei confronti di chi, 
pensando di farla franca, crea 
un notevole danno a tutta la 
comunità e a tutti i cittadini 
perbene. Inoltre, nel corso del-
le consuete attività di control-

di Anna Paola Polli

lo effettuate congiuntamente 
dalla Polizia Locale e dalla Mul-
tiservizi dei Castelli di Marino, 
sono state accertate due vio-
lazioni al regolamento comu-
nale nella gestione dei rifiuti 
urbani a carico di due attività 
commerciali, che si sono viste 
elevare una sanzione ciascu-
na. “Questo lavoro, importan-
tissimo e molto impegnativo 
– hanno sottolineato il Primo 
Cittadino Stefano Cecchi e 
l’Amministratore Unico della 
Multiservizi dei Castelli di Ma-
rino S.p.a. Massimiliano Tom-
masi –, coinvolge tutto il nostro 
vasto territorio comunale, ma è 
possibile solo grazie alla stretta 
collaborazione tra Amministra-
zione comunale, Multiservizi dei 
Castelli di Marino S.p.a. e Polizia 
Locale. L’abbandono dei rifiuti 
è un problema che necessita di 
interventi costanti e mirati, vòlti 
a tutelare il decoro urbano, ma 
nonostante il nostro impegno 
questo, da solo, non basta. Vo-
gliamo ringraziare tutti i citta-
dini e le imprese che virtuosa-

mente differenziano i rifiuti e, 
allo stesso tempo, invitare tutti 
gli altri ad avere un comporta-
mento più cosciente, vòlto al 
senso civico e al bene comune. 
Amiamo la nostra bellissima 
città e rendiamola insieme un 
posto sempre migliore”. “Ringra-
zio, per il grande lavoro messo 
in atto su tutto il territorio, la Po-
lizia Locale e la Multiservizi dei 
Castelli di Marino S.p.a. – ha ag-
giunto l’Assessore all’Ambien-
te Bruno Orazi –. Differenziare 
correttamente i rifiuti non è solo 
un dovere civico, ma un atto di 
responsabilità verso l’ambiente 
e la nostra comunità. Una rac-
colta differenziata efficace con-
sente di ridurre l’inquinamento, 
contenere i costi di gestione e 
migliorare la qualità della vita 
nel nostro territorio. Ricordo 
che le attività commerciali han-
no un ruolo fondamentale in 
questo processo. Il rispetto del-
le regole è garanzia di equità e 
decoro per l’intera città. Diffe-
renziamo bene, differenziamo 
tutti”.
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GIUBILEO 2025
Aperta la Porta Santa all’Ospedale dei Castelli

Si è tenuto nella mattinata 
di martedì 15 aprile, pres-
so l’Ospedale dei Castelli, 

l’evento organizzato dall’ASL 
Roma 6 e dalla Regione Lazio 
per la solenne celebrazione 
del Giubileo 2025. La Cappella 
dell’Ospedale, infatti, con De-
creto della Curia Vescovile, è 
stata elevata a Chiesa Giubilare 
ed è rimasta aperta al pubblico 
dal 15 al 21 aprile. In occasione 
di questa ricorrenza si è cele-
brata la Santa Messa, presie-
duta dal Vescovo della Diocesi 
di Albano Mons. Vincenzo Viva. 
Tra le istituzioni che hanno 
parte all’evento anche il Primo 
Cittadino Stefano Cecchi. “L’O-
spedale dei Castelli – ha sottoli-
neato il Sindaco – è un punto di 
riferimento per la cura dei nostri 
territori e l’istituzione di questa 
Chiesa Giubilare al suo interno è 

di Annalisa Petricone

Il Sindaco Cecchi e le altre Autorità istituzionali durante la Santa Messa

simbolo di vicinanza e speranza 
per chi si reca qui per risolvere 
piccoli e grandi problemi di sa-
lute. La Santa Messa celebrata 
oggi (martedì 15 aprile, ndr) è 
stato un momento di profonda 

In primo piano il Sindaco Cecchi e Mons. Viva

riflessione, che ha unito tutte le 
comunità locali in un abbraccio 
proprio in prossimità delle festi-
vità pasquali, che purtroppo più 
di qualcuno trascorrerà presso 
l’Ospedale”.
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IL TUEL DEVE ESSERE
MODIFICATO!

di Franco Spoto,
esponente di Forza Italia

Il voto disgiunto è incom-
prensibile per i cittadini, 
nonché inutile e dannoso. 

Il Testo Unico degli Enti Loca-
li (TUEL), Legge 267/2000, ha 
introdotto la possibilità del 
voto disgiunto nelle elezioni 
comunali nei Comuni con oltre 
15.000 abitanti. Tale sistema 
permette agli elettori di vota-
re per un candidato Sindaco 
e per una lista di Consiglieri 
comunali a lui non collegata. 
Sebbene, teoricamente, que-
sta opzione sembri ampliare 
le possibilità di scelta per gli 
elettori e incentivare una mag-
giore rappresentatività, nella 
pratica presenta, a mio mode-
sto avviso, numerosi limiti che 

ne rendono l’utilità assai di-
scutibile. Il voto disgiunto può 
creare una disconnessione tra 
il Sindaco eletto e la maggio-
ranza del Consiglio comunale: 
se il Sindaco viene eletto con 
il supporto di liste minorita-
rie, ma la maggioranza del 
Consiglio è composta da rap-
presentanti di liste opposte, si 
possono verificare situazioni 
di ingovernabilità. In tali casi, 
il Sindaco può trovarsi osta-
colato nella realizzazione del 
proprio programma, essendo 
costretto a confrontarsi con 
un Consiglio comunale non 
cooperativo. La mancanza di 
una chiara maggioranza a so-
stegno del Sindaco può por-
tare, inoltre, a una maggiore 
instabilità politica: le Ammini-
strazioni comunali potrebbero 
diventare incapaci di governa-
re efficacemente, generando 
frequenti crisi politiche che 
sfociano in commissariamenti 
e nuove elezioni. Questo fe-
nomeno mina la continuità 
amministrativa e la capacità di 
portare avanti progetti a lungo 
termine, con conseguente per-
dita di efficienza e di fiducia da 
parte dei cittadini. Il sistema 
del voto disgiunto può indur-
re confusione in molti elettori, 
che potrebbero non compren-
dere appieno le implicazioni 
del loro voto. Questo rischio è 
particolarmente rilevante nei 

Comuni più grandi, dove la 
competizione elettorale è più 
complessa e il numero di liste 
e candidati è maggiore. L’in-
certezza e la confusione pos-
sono portare a un aumento di 
voti nulli o espressi in maniera 
incoerente rispetto alle reali 
intenzioni degli elettori. An-
che se il voto disgiunto mira 
a migliorare la rappresentati-
vità, spesso si verifica che le 
liste non collegate al Sindaco 
eletto restino comunque mar-
ginali nelle decisioni chiave, 
soprattutto se non riescono 
a formare coalizioni solide. In 
questi casi, il sistema fallisce 
nel suo intento di ampliare la 
rappresentanza, risultando 
in un Consiglio comunale co-
munque dominato dalle prin-
cipali coalizioni. In conclusio-
ne, il voto disgiunto presenta 
numerosi svantaggi, che ne 
compromettono l’efficacia: le 
problematiche di disconnes-
sione tra Sindaco e Consiglio, 
l’instabilità politica, le diffi-
coltà per gli elettori e la fram-
mentazione delle preferenze. 
Pertanto, sarebbe auspicabile 
una revisione delle modalità 
di voto, al fine di migliorare la 
stabilità e la rappresentatività 
delle Amministrazioni  comu-
nali.
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25 APRILE 2025

Si è svolta nella mattina-
ta di venerdì 25 aprile 
la celebrazione dell’80° 

Anniversario della Liberazio-
ne d’Italia. La cerimonia pro-
grammata è stata modificata 
in osservanza della proclama-
zione del lutto nazionale a 
seguito della scomparsa del 
Santo Padre Francesco, così 
come disposto dal Consiglio 
dei Ministri. Insieme al Pri-
mo Cittadino Stefano Cecchi 
hanno preso parte all’evento 
i Consiglieri comunali, gli As-
sessori e le Autorità militari, 
tra cui il Comando di Polizia 
Locale di Marino e la Protezio-
ne Civile, la Stazione dei Ca-
rabinieri di Marino, il Gruppo 
Guardia di Finanza di Frascati, 
l’ANPI – Sezione di Marino, la 
Croce Rossa Italiana Colli Alba-
ni – Sezione di Marino, l’AVIS di 

Marino, la Pro Loco di Marino, 
l’Associazione Nazionale Po-
lizia di Stato – Distaccamento 
di Velletri, il Centro Anziani di 
Marino Centro, l’Abate Parroco 
della Basilica di San Barnaba 
Don Faustin Cancel e la cittadi-
nanza. La cerimonia ha preso il 
via da Palazzo Colonna, con il 
primo omaggio alla lapide dei 
Partigiani Lanciotti e Ludovisi, 
per poi proseguire al Piazzale 
degli Eroi, con la deposizione 
di una corona d’alloro da par-
te del Sindaco presso il Mo-
numento ai Caduti. In ultimo, 
al Giardino di Piazza Garibaldi 
è stato deposto un omaggio 
alla partigiana Anna Maria En-
riques Agnoletti. “Quest’anno 
il programma delle celebrazio-
ni per il 25 Aprile è stato modi-
ficato all’ultimo, rispettando 
quanto disposto dal Consiglio 
dei Ministri per la morte di Papa 
Francesco – così il Primo Citta-

di Luca Rossetti

La cerimonia dell’80° Anniversario

dino Stefano Cecchi –. Un lutto 
che ha toccato l’animo di tutto il 
mondo e che oggi (venerdì 25 
aprile, ndr) si unisce al messag-
gio della parola ‘libertà’ in tutte 
le sue accezioni, ma soprattut-
to dai soprusi, dalla violenza e 
dalla bruttezza delle guerre, un 
messaggio di pace di cui il Santo 
Padre è stato ambasciatore in 
tutto il mondo”.

Il Sindaco Cecchi depone la corona d’alloro
presso il Monumento ai Caduti

L’omaggio alla partigiana Anna Maria Enriques 
Agnoletti

Il Sindaco Cecchi, i Consiglieri e gli Assessori al termine della cerimonia

L’omaggio ai partigiani Lanciotti e Ludovisi
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SERVIZIO TOBIA
L’inaugurazione presso l’Ospedale “San Giuseppe”

di Anna Paola Polli

Si è tenuta nella mattina di 
giovedì 17 aprile, presso 
l’Ospedale “San Giusep-

pe” di Marino, l’inaugurazione 
del nuovo servizio TOBIA – 
Team Operativo per Bisogni In-
dividuali Assistenziali, inserito 
nella rete D.A.M.A. – Disabled 
Advanced Medical Assistan-
ce. L’evento di presentazione 
ha visto la partecipazione del 
Direttore Generale dell’ASL 
Roma 6 Dott. Giovanni Profico, 
del Direttore Sanitario Dott. 
Vincenzo Carlo La Regina, 
dell’Assessore all’Inclusione 
sociale e ai Servizi alla Perso-
na della Regione Lazio Massi-
miliano Maselli e del Comune 
di Marino, rappresentato dal 
Vicesindaco Sabrina Minucci. 
Il servizio TOBIA è un nuovo 
modello socio-sanitario per-
sonalizzabile, dedicato alla 
presa in carico delle persone 

con disabilità complessa, che 
garantisce un’assistenza in-
tegrata grazie alla sinergia di 
psicologi, medici, infermieri, 
assistenti sociali e specialisti. 

“L’attivazione del Servizio TOBIA 
– ha evidenziato il Vicesindaco 
e Assessore alla Sanità Sabrina 
Minucci – rappresenta un im-
portante passo in avanti verso 
un sistema sanitario fortemente 
orientato verso l’inclusività e ca-
pace di rispondere in modo spe-
cifico, personalizzato e più sen-
sibile ai bisogni delle persone 
più fragili. Un segno concreto di 
attenzione verso il territorio e le 
famiglie, frutto della collabora-
zione tra istituzioni e operatori 
sanitari. Sono certa che sarà un 
grande valore aggiunto per la 
Città di Marino e per tutti coloro 
che trovano nel nostro nosoco-
mio un punto di riferimento”.

Il Vicesindaco Minucci con il Dott. Profico, il Dott. La Regina e l’Assessore regionale Maselli
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Si è svolta domenica 4 
maggio la cerimonia per 
l’ordinazione diaconale 

di Paolo Larin. Un momento 
molto partecipato, che ha se-
gnato l’inizio di un nuovo per-
corso fino al raggiungimento 
dell’abito talare. L’evento, al 
quale era presente il Primo 
Cittadino Stefano Cecchi, si è 
tenuto eccezionalmente pres-
so la Basilica di San Barnaba, 
dove Paolo Larin sta prestan-
do servizio, alla presenza del 
Vescovo Mons. Vincenzo Viva. 
Dopo aver completato il se-
minario ad Anagni, Paolo La-
rin proseguirà ancora la sua 
collaborazione a Marino, por-
tando avanti con dedizione il 
suo cammino di servizio e spi-
ritualità. “È stata una cerimonia 
molto toccante e colma di affet-
to per questo ragazzo, che pro-

ORDINAZIONE DIACONALE
DI PAOLO LARIN
Evento speciale presso la Basilica di San Barnaba

di Annalisa Petricone

Si è svolta a Perugia, nel 
corso delle giornate 
di sabato 12 ottobre e 

domenica 13, la Conferenza 
Nazionale degli Enti Locali 
di Forza Italia, che ha visto la 
partecipazione di Ammini-
stratori di comuni, province 
e regioni, dei Presidenti delle 
Regioni Piemonte, Basilicata, 
Calabria, Molise e Sicilia oltre 
che di Ministri e Parlamentari, 
provenienti  da ogni parte d’I-
talia. Alla presenza del segre-
tario nazionale Antonio Tajani 
e del responsabile Enti Locali 
Maurizio Gasparri ci sono stati PU
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segue ora il suo cammino con 
un nuovo spirito, rinnovatosi 
durante questo importante mo-
mento – ha sottolineato il Sin-
daco Stefano Cecchi –. La sua 

dedizione e il suo impegno sono 
un esempio per tutti noi: una 
scelta di vita fatta con coraggio, 
portando avanti ciò che ha nel 
cuore. La fede, la speranza e la 
carità verso il prossimo saran-
no la sua ricchezza e sono certo 
che la sua esperienza all’interno 
della nostra comunità sarà pie-
na di soddisfazioni e di crescita 
spirituale”.

Paolo Larin, Mons. Vincenzo Viva,
Don Alessandro Tordeschi e Don Adriano Gibellini
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ANCI LAZIO
I Consiglieri Puliti e Martella eletti nella Consulta Regionale
delle Donne Amministratrici

Giovedì 10 aprile, pres-
so il Teatro del Cinema 
Esperia del Comune 

di Paliano, si è svolta l’assem-
blea per il rinnovo della Con-
sulta Regionale delle Donne 
Amministratrici di ANCI Lazio. 
L’incontro ha visto la parteci-
pazione del Presidente di ANCI 
Lazio  Daniele Sinibaldi, del 
Sindaco di Paliano  Domenico 
Alfieri, dell’Assessore Regiona-
le a Lavori Pubblici, Politiche 
di Ricostruzione, Viabilità e 
Infrastrutture  Manuela Rinal-
di, del Presidente del Consiglio 
della Provincia di Frosinone e 
componente del Direttivo di 
ANCI Lazio Gianluca Quadrini 
e del Presidente della Com-
missione Regionale Politiche 

di Luca Rossetti

Sociali  Alessia Savo. Presenti 
anche il Segretario Genera-
le di ANCI Lazio  Giuseppe De 
Righi e il Consigliere Regiona-
le Emanuela Droghei. Durante 
l’assemblea sono state elet-
te per acclamazione Simona 
Mulè, Consigliere del Comune 
di Latina, nel ruolo di nuovo 
Coordinatore della Consulta, e 
Carmela Cassetta, Consigliere 
del Comune di Santi Cosma e 
Damiano, come Vicecoordina-
tore. Per la Città di Marino era-
no presenti il Sindaco Cecchi e 
i Consiglieri della Lega France-
sca Puliti (capogruppo), con-
fermata per il secondo man-
dato consecutivo all’interno 
della Consulta Regionale delle 
Donne Amministratrici di ANCI 

Lazio, e Anna Martella, alla sua 
prima elezione. Auguri sinceri 
di buon lavoro ai due Consi-
glieri della Lega, ora protago-
nisti all’interno di uno spazio 
che da sempre intende valo-
rizzare il contributo di tutte le 
amministratrici.

Il Consigliere comunale Anna Martella
con il Sindaco Stefano Cecchi

Il Consigliere comunale Francesca Puliti
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In Via Giacomo Leopardi 11, 
all’interno della Scuola Pri-
maria “Giuseppe Verdi” di 

Santa Maria delle Mole, è pre-
sente la palestra nella quale si 
allenano gli atleti, bambini e 
ragazzi dai 2 ai 20 anni di età, 
dell’ASD “Il Gabbiano”, condot-
ta con passione da ben 35 anni 
da Catia Fumelli e Laura Sera-
fini, supportate dal Direttore 
Tecnico Silvia Mancini e dal 
suo fantastico team, composto 
da Rosa Rodi, Elisa Capitani, 
Martina Usberghi, Francesco 
Danese, Sonia Vannuccini, Ra-
mona Ciferri e il nuovo arrivato 
Luca Lazzaro, tecnico di gran-
de spessore. Al Direttore Tec-
nico abbiamo voluto chiedere 
di raccontarci le attività dei 
suoi atleti. “Il nostro impegno 

di Luca Rossetti

SILVIA MANCINI
Il Direttore Tecnico della ginnastica artistica dell’ASD “Il Gabbiano”
racconta l’impegno agonistico e sociale dei suoi atleti

Il Direttore Tecnico Silvia Mancini con Mr. Gabbo,
la mascotte dell’ASD “Il Gabbiano”

PU
BB

LI
C

IT
À

– ci ha detto Silvia – è di tipo 
agonistico, legato alla FGI (Fe-
derazione Ginnastica d’Italia), 

e promozionale, legato, invece, 
all’ASI (Associazione Sportiva e 
Sociale Italiana) Vitattiva. Per 
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quanto concerne la parte ago-
nistica, i nostri ragazzi parteci-
pano a tantissime competizioni 
regionali e nazionali, ottenendo 
da anni risultati brillanti: basti 
pensare che negli ultimi mesi 
abbiamo conquistato due titoli 
nella Finale Nazionale FGI a Ri-
mini e vinto con le nostre Junior 
il campionato di Serie D LB3. Ab-
biamo, inoltre, disputato diverse 
gare federali nelle zone tecniche 
a Capranica e Ronciglione, ot-
tenendo vittorie e piazzamenti 
sul podio, nonché conquistato 
un 1° e un 2° posto con le nostre 
ginnaste più piccole, per il setto-
re promozionale ASI Vitattiva, 
nella Pink Cup a squadre, a Cori, 
e un 3° posto nella Green Cup, 
ad Anzio. A livello sociale, inve-
ce – ha aggiunto –, accogliamo 
bambini con disabilità ricono-
sciuta, intellettiva e in parte 
motoria, e che vivono in fami-
glie meno abbienti. La scorsa 
estate abbiamo partecipato al 
progetto nazionale ‘Gymcam-
pus per tutti’ della FGI, finan-
ziato da Sport e Salute, che si è 
svolto nella nostra palestra con 
la supervisione di tutor federali, 
con l’obiettivo di promuovere la 
pratica motoria a tutte le età. 
Voglio menzionare e ringraziare 

Andrea Massaro, il nostro tutor 
nazionale, che ha seguito tut-
te le nostre attività, e la nostra 
Presidente Laura Serafini, sem-
pre molto attenta a queste ini-
ziative. Importante, poi, ‘Parchi 
in Movimento’, durante il quale 
abbiamo proposto attività spor-
tive all’aperto presso i parchi di 
tutto il territorio comunale di 
Marino nell’ambito di ‘Cerco 
l’estate tutto l’anno’, un proget-
to promosso dall’Assessorato ai 
Servizi Sociali e allo Sport. Per 
noi – ha spiegato Silvia – è im-
portante che tutti possano sen-
tirsi inclusi e divertirsi. La ginna-
stica è un qualcosa che rimane 
nel cuore e io amo guardare al 
futuro, per questo sto lavorando 
molto anche per formare nuo-
vi tecnici federali”. L’istruttrice 
di ginnastica artistica dell’A-
SD “Il Gabbiano” non manca, 

chiaramente, di invitare tutti 
al prossimo appuntamento: 
“Domenica 22 giugno vi aspet-
tiamo alla Cavea ‘Alberto Sordi’ 
del Parco della Pace di Cava dei 
Selci per il nostro saggio di fine 
anno. Sarà un’occasione per 
apprezzare i nostri atleti e per 
conoscerci. Dopo l’estate, infine, 
ci auguriamo di essere inseriti 
nell’Albo d’Oro degli Atleti della 
Città di Marino: sarebbe mera-
viglioso, per noi, ricevere questo 
riconoscimento e diventare uffi-
cialmente un pezzo importante 
di storia della nostra Città!”.

Agosto 2024, il Sindaco Stefano Cecchi
e l’ASD “Il Gabbiano” durante l’iniziativa
“Parchi in Movimento”
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28A FESTA DI PRIMAVERA
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A.S.D. Stardust Sporting Center
Via del Divino Amore, 145 - Marino (Rm)

Alessandro 339.83.58.510 - Alessandra 347.58.54.340

*Avviso ai Soci

Campo Estivo Sportivo
dal 16 giugno2025

diretto da Lorenzo Persichini
Dott. in Scienze Motorie

Campo Estivo Sportivo
dal 16 giugno2025

diretto da Lorenzo Persichini
Dott. in Scienze Motorie

Scuola di Ballo Federale
diretta dai tecnici Federali

di III Livello:
Alessandro Persichini

Alessandra Di Pasquale

Scuola di Ballo Federale
diretta dai tecnici Federali

di III Livello:
Alessandro Persichini

Alessandra Di Pasquale

Lorenzo Persichini
Chinesiologo con lo scopo

di migliorare il tuo benessere
psico-fisico attraverso

il movimento

Lorenzo Persichini
Chinesiologo con lo scopo

di migliorare il tuo benessere
psico-fisico attraverso

il movimento

Federica Feudo
Ballerina professionista 

Danza classica e moderna
Danza contemporanea 

Insegnante di Pilates

Federica Feudo
Ballerina professionista 

Danza classica e moderna
Danza contemporanea 

Insegnante di Pilates

In occasione della 28a edizio-
ne della “Festa di primavera. 
Un sorriso per Francesca ed 

Emiliano”, che si terrà a Frat-
tocchie domenica 18 maggio, 
l’organizzazione ha il piacere 
di invitare tutte le famiglie dei 
Castelli a partecipare. Il fine 
della giornata è quello di rac-
cogliere fondi attraverso una 
ricca pesca di beneficenza che 
vede, tra i premi, biciclette, 
giocattoli, PlayStation 5, arti-
coli per la persona e la casa, a 
favore dell’Associazione S.A.
Ne.S. Odv, che si occupa dal 
1984 dei pazienti onco-ema-
tologici dell’Azienda Ospeda-
liera “San Camillo Forlanini” di 
Roma. La giornata inizierà alle 
9, per terminare alle 17.30 con 
la premiazione di tutti i par-
tecipanti. Nell’oratorio della 
Parrocchia “San Giuseppe Spo-
so” di Frattocchie (Via Nettu-
nense Vecchia 48, angolo Via 
Cardinale Giuseppe Pizzardo) 
saranno allestiti dei campi di 
pallavolo aperti ad atleti e non, 
grandi e piccini. Grazie all’Ente 
di Promozione Sportiva US Acli 
e ai tecnici della ASD Iciesse 
Pallavolo, chiunque potrà ci-
mentarsi in questo meraviglio-
so sport, anche se alle primis-

di Luca Rossetti

Domenica 18 maggio torna “Un sorriso per Francesca ed Emiliano”:
a Frattocchie protagonisti la famiglia, lo sport e la solidarietà

sime armi. La mattina, tra una 
partita e l’altra, si potrà giocare 
a scacchi con l’ASD Scacchi In 
Tour e la sua scacchiera gigan-
te! A seguire tutti in pista, per 
ballare con Voglio Vivere Bal-
lando con Paola. L’arrivo dei 
supereroi allieterà il pomerig-

gio per i più piccini. Colazione 
e pranzo saranno offerti, come 
ringraziamento, a tutti i parte-
cipanti. Crea il tuo bel gruppo 
di amici, scegli un nome ac-
cattivante e vieni a vivere una 
giornata dedicata alla famiglia, 
allo sport e alla solidarietà!

Per info e prenotazioni:

Silvia 328 2871383

Leonardo 320 6885635

festadiprimavera1996@gmail.com
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LOTTA FEMMINILE
Maria Di Giacinto, di Santa Maria delle Mole,
nuova Vicecampionessa Italiana Under 17

Maria Di Giacinto, atleta 
di Santa Maria delle 
Mole, ha conquistato 

il titolo di Vicecampionessa 
Italiana Under 17 durante i 
Campionati Nazionali di Lotta 
Femminile, tenutisi il 12 apri-
le al PalaPellicone di Ostia. Un 
risultato straordinario per que-
sta giovane ragazza, che prati-
ca la lotta da soli tre anni. Ma-
ria ha impressionato pubblico 
e tecnici e, dopo aver vinto tre 
incontri consecutivi, ha ceduto 
solamente negli ultimi secon-
di di una combattuta finale 
contro Sara Servadio, già Cam-
pionessa Italiana Under 20. La 
determinazione e il coraggio 
di Maria sono stati sottolinea-
ti dal suo allenatore, Carmelo 

Lumia, Tecnico Federale della 
Nazionale Italiana Under 17 e 
Under 20. Questa prestazione 
ha acceso i riflettori sulla gio-

di Anna Paola Polli

vane promessa della lotta ita-
liana, che si allena duramente 
ogni giorno con il sogno di 
partecipare alle Olimpiadi. “Il 
successo di Maria Di Giacinto – 
ha dichiarato il Vicesindaco e 
Assessore allo Sport Sabrina 
Minucci – ci riempie di orgoglio 
e dimostra, ancora una volta, 
quanto talento sportivo sia pre-
sente nel nostro territorio. Maria 
è l’emblema di una generazio-
ne che crede nello sport come 
strumento di crescita, impegno 
e passione. Le più vive congratu-
lazioni per questo straordinario 
traguardo. Siamo certi che que-
sto sia solo l’inizio di una carrie-
ra luminosa, che porterà in alto 
il nome di Maria e di Marino”.

PUBBLICITÀ



Sicurezza e Territorio
22

POLIZIA LOCALE
Concluse le attività di addestramento

Sono terminate venerdì 2 
maggio, con la cerimonia 
di consegna degli atte-

stati di formazione, le attività 
di addestramento tecnico-o-
perativo nell’ambito del pro-
gramma di formazione e di 
accrescimento professionale 
del personale appartenen-
te al Corpo di Polizia Locale. 
Il progetto aveva preso il via 
lo scorso dicembre, con una 
prima fase teorica incentrata 
sull’analisi del quadro norma-
tivo e del contesto operativo, 
ed era culminato in un’attività 
partica di formazione speciali-
stica degli operatori, realizzata 
dall’Associazione Professiona-
le International Police Training 
System (IPTS). Il percorso di 
formazione, un’attività di alto 
profilo, ha fornito agli agenti 
utili elementi nell’analisi del 

contesto e dello stress opera-
tivo e un focus su protocolli e 
tecniche operative, con speci-
fici addestramenti in scenari 
realistici e l’applicazione di ri-

gorosi protocolli operativi. “La 
sicurezza della nostra comunità 
– hanno tenuto a sottolineare 
il Sindaco Stefano Cecchi e 
l’Assessore alla Polizia Locale 
Rinaldo Mastantuono – passa 
anche attraverso la professio-
nalità e la preparazione degli 
agenti che ogni giorno opera-
no sul territorio. Per questo la 
formazione è un passaggio 
fondamentale. Ringraziamo il 
Comandante Giulio Bussinello 
e tutti gli agenti per l’impegno 
e la dedizione anche in queste 
attività. Questo percorso di ad-
destramento rafforza le com-
petenze operative e consolida 
la capacità di affrontare situa-
zioni complesse con efficacia, 
rigore e senso di responsabilità”.

di Annalisa Petricone

Il Sindaco Cecchi, il Consigliere Tisei e l’Assessore Marcaurelio con il Comandante Bussinello
e gli agenti di Polizia Locale
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MARINO PALLAVOLO
L’Under 19 Maschile Campione Regionale per il secondo anno consecutivo

La Marino Pallavolo ha con-
quistato, per il secondo 
anno consecutivo, il tito-

lo di Campione Regionale del 
Lazio Under 19, battendo la 
Fenice con un netto 3-0 nella 
finalissima disputata a Civita-
vecchia. I ragazzi del Coach 
Francesco Ronsini hanno vin-
to i primi due set, rimontando 
un iniziale svantaggio nel pri-
mo parziale, e chiudendo un 
terzo set, che li ha portati alla 
vittoria (25-19, 25-8 e 25-22 i 
risultati dei tre set). Con una 
straordinaria vittoria per 3-0 
contro KK Roma, invece, i Bul-
ls hanno conquistato il titolo 
di Campioni Regionali Under 
17, al termine di una Finale 

di Anna Paola Polli giocata con grinta, cuore e 
determinazione a Cisterna di 
Latina. Ora i giovani campioni 
sono attesi dalla Finale Nazio-
nale, in programma dal 22 al 
25 maggio ad Alba Adriatica. 
“La Marino Pallavolo – ha di-
chiarato il Vicesindaco e Asses-
sore allo Sport Sabrina Minuc-
ci – continua a rappresentare 
un punto di riferimento per lo 
sport giovanile del nostro terri-
torio. I suoi titoli, frutto di mesi 
di lungo lavoro, sacrifici e cuore 
da parte di un gruppo straordi-
nario, unito, affamato e pronto 
a tutto, sono la testimonian-
za di un impegno costante da 
parte di questi ragazzi. A nome 
dell’Amministrazione comuna-
le, esprimo le più sentite con-
gratulazioni alla squadra, allo 
staff tecnico, alla società e alle 

famiglie che supportano questi 
giovani atleti. Tutta la Città è 
orgogliosa degli straordinari ri-
sultati a cui ci ha ormai abitua-
to la Marino Pallavolo, siamo 
pronti a sostenervi ancora e sia-
mo certi che i prossimi successi 
non tarderanno ad arrivare”.

Il Vicesindaco Sabrina Minucci con il Presidente Sante Marfoli e i Bulls Under 17 della Marino Pallavolo
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PERCHÉ SIAMO COSÌ CRUDELI
NEI CONFRONTI DEGLI ANIMALI?

Ancora oggi viviamo cir-
condati da una enorme 
crudeltà nei confronti 

degli animali. Le ragioni sono 
varie e spesso legate all’igno-
ranza, alla mancanza di empa-
tia e, purtroppo, anche da una 
certa arretratezza culturale, 
come testimoniano le crona-
che che, troppo spesso, rac-
contano di atti feroci, commes-
si soprattutto da giovanissimi 
e adolescenti. La mancanza 
di educazione è la causa prin-
cipale di determinati compor-
tamenti: chi non rispetta gli 
animali, infatti, tende a vederli 
come oggetti o strumenti, non 
come esseri viventi e senzienti 
che provano emozioni. Altra 

questione è quella connessa 
col profitto economico, che 
la Legge tollera, ma che non 
per questo si può considerare 
qualcosa di “giusto”. C’è ancora 
chi sfrutta gli animali per rica-
vare pellicce ed esistono an-
cora test di prodotti cosmetici 
con sperimentazioni cruente 
all’interno di laboratori lager. 
Senza dimenticare gli alleva-
menti intensivi o i combatti-
menti tra gli animali. Purtrop-
po un ruolo determinante lo 
giocano l’assenza di controlli e 
le leggi, deboli, che continua-
no a tollerare tremende ingiu-
stizie, soprattutto nel nostro 
Paese: in Italia, infatti, le pene 
non sono abbastanza seve-
re e gli abusi passano spesso 
inosservati o restano impuniti. 
La ferocia verso gli animali, in 
molti casi, è invisibile e troppo 
spesso ignorata ed è diventato 
“normale”, per noi, vedere cani 
perennemente legati, gatti 
maltrattati e animali utilizza-
ti per gli spettacoli all’interno 
dei circhi. Le ferite degli ani-
mali non sono sempre visibili, 
ma la loro sofferenza è reale e 
la crudeltà non consiste sola-
mente in ciò che si vede, ma 
anche in ciò che si tollera. È, 
dunque, necessario insegnare 
ai bambini a essere gentili nei 
confronti di tutti gli esseri vi-
venti, affinché possano diven-

di Roberta Covizzi, Assesso-
re alle Politiche degli Animali 
del Comune di Marino

tare, crescendo, degli adulti 
responsabili. Possiamo, insom-
ma, cambiare le cose attraver-
so l’educazione, la consape-
volezza e l’impegno sociale. 
Soltanto facendo capire che 
ogni vita conta si può costruire 
una società più giusta, per noi 
e anche per gli animali. Essere 
civili significa anche scegliere 
di non voltarsi dall’altra parte.

“Se si guarda negli occhi
un animale,

tutti i sistemi filosofici
del mondo crollano”.

(L. Pirandello)
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È una rubrica
dedicata ai nostri amici 
cani e gatti in cerca di 

una casa che possa
accoglierli con amore!

Contattaci al
n. 3803453435 e 
ADOTTA anche tu 

un amico a
4 zampre!
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DANZE LATINO-AMERICANE
SENIOR 1

Elisa De Belardini, cittadi-
na di Marino e oggi resi-
dente a Spongano (LE), 

e il suo partner di ballo Luigi 
Donadeo, già Campioni italia-
ni assoluti, hanno conquistato 
anche il titolo di Campioni del 
Mondo WDSF nella disciplina 
Danze Latino-Americane Se-
nior 1 durante gli ultimi Cam-
pionati del Mondo, svoltisi nel 
complesso Winter Gardens di 
Blackpool (Inghilterra). I due 
ballerini, che danzano insieme 
dal 2021, hanno così aggiun-
to un nuovo, prestigioso rico-

noscimento al loro già ricco 
palmarès: quattro titoli italiani 
della Federazione Italiana Dan-
ze e Sport Musicali (FIDESM) e i 
titoli di Vicecampioni Mondiali 
ed Europei 2024. La vittoria a 
Blackpool rappresenta un tra-
guardo storico per i due atleti. 
“Siamo orgogliosi dei successi 
della nostra concittadina Elisa, 
che assieme al suo partner Luigi 
rappresenta l’Italia e la nostra 
Città ai massimi livelli interna-
zionali – ha dichiarato il Vice-
sindaco e Assessore allo Sport 
Sabrina Minucci –. La loro vit-
toria è un esempio di eccellenza 
sportiva e di passione ed è fonte 

La marinese Elisa De Belardini trionfa ai Campionati del Mondo WSDF

di Luca Rossetti

di ispirazione per tutti i giovani 
marinesi che si avvicinano allo 
sport. A nome di tutta l’Ammini-
strazione comunale rivolgo loro 
le nostre più vive congratulazio-
ni per il successo ottenuto”. “Sin 
da piccola – ha commentato 
Elisa De Belardini – sognavo 
di entrare dentro a quel posto 
magico, ballare su quella pista 
e respirare quell’atmosfera da 
toglierti il fiato e quell’energia 
che appena entri dentro e guar-
di in alto ti viene la pelle d’oca. 
Una vita intera fatta di sacrifi-
ci, rinunce, viaggi, allenamenti 
infiniti, investimenti economici, 
sogni a volte messi in pausa, ma 
oggi possiamo dire che tutto 
questo ci ha portato fin sul gra-
dino più alto del mondo. Ci stia-
mo ancora chiedendo se stiamo 
sognando, se tutto questo sia 
vero, e invece possiamo dirlo, 
anzi urlarlo: siamo Campioni 
del Mondo!”.
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"E TU ASCOLTA... SENTIRAI!"

di Ambra Badini

Nel frastuono delle no-
stre giornate, mentre 
corriamo tra mille im-

pegni qua e là, può capitare 
di non riuscire più a “sentire” 
ciò che davvero vogliamo, le 
emozioni che stiamo provan-
do o di cosa abbiamo davve-
ro bisogno in quell’istante. 
Siamo così in balia delle cose 
da fare che perdiamo di vista 
quelle importanti e la routine 
può travolgere e anestetizza-
re i nostri sentimenti più au-
tentici. Sarebbe bello potersi 
fermare ogni tanto durante il 
giorno, più salutare disconnet-
tersi da tutto e tutti, ascoltan-
do sé stessi, e fantastico sin-
tonizzarci su di noi, trovando 
ogni volta un nuovo accordo 
tra testa e cuore. Quando ri-
esco a farlo ritrovo calma ed 
energia anche nella giornata 
più impegnativa: è come se 
mi radicassi, se mi ri-centrassi 
di nuovo nel mio “qui e ora”. 
Quando ci ascoltiamo è tutto 
diverso, guardiamo il panora-
ma interiore come esploratori 
che vogliono conoscere cosa 
c’è in quel preciso momento e 
poi cerchiamo di dare un valo-
re ai pensieri e alle sensazioni, 
proviamo ad accoglierle e a 
comprenderle e instauriamo 
un dialogo con noi stessi più 
profondo e più intimo. La con-
sapevolezza, poi, ci permette 
di riaccordare più aspetti del-
la stessa esperienza: la sen-

tiamo, la pensiamo e la com-
prendiamo. È un’abitudine da 
imparare e da coltivare, che ci 
permette di guardarci dentro, 
di vedere quello che c’è e di 
metterlo in ordine. Ascoltarci 
ci permette di dare forma alle 
sensazioni e ai pensieri e di 
regalarci un nuovo equilibrio 
interiore, dando un significato 
a ciò che viviamo e ritrovando 
una nuova direzione e nuove 
prospettive. “Ascoltarsi” signifi-
ca fermarsi e portare la propria 
attenzione dentro, tollerando 
un po’ di silenzio e di solitudine 
per diventare consapevoli di 
quello che stiamo pensando e 
sentendo. È così che possiamo 
proiettare la luce in noi, inve-
ce che all’esterno. La luce non 
combatte il buio, ma ci per-

“Il canto del mare termina 
sulla riva

o nei cuori di chi ascolta?”

(Khalil Gibran)

mette di vedere, di riconosce-
re e di ritrovare pensieri, emo-
zioni e connessioni importanti 
per noi. La sintonia tra cuore 
e mente, insieme all’equilibrio 
dei sensi, coadiuva e corrobora 
la sinergia tra mondo interiore 
e mondo esterno, donando-
ci una consapevolezza di noi 
e degli altri che concilia il più 
profondo senso dell’essere, 
permettendoci di abbattere 
ogni pregiudizio e di acquisi-
re un profondo rispetto di noi 
stessi e della nostra unica e 
preziosa vita!
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DICIAMOLO... IN PILLOLE

Giovedì 10 aprile si è celebrato il 173° Anniversario della Fondazione 
della Polizia di Stato, un momento di celebrazione e riconoscimento 
del lavoro svolto dalla Polizia di Stato, impegnata quotidianamente 

al servizio delle Istituzioni e dei cittadini, come sottolineato dal motto 
“Esserci Sempre”. “La Polizia di Stato da sempre svolge un ruolo fondamentale 
nella tutela della sicurezza e della legalità del nostro Paese – così il Sindaco 
Stefano Cecchi –. Il mio più sentito ringraziamento agli uomini e alle donne, 
in particolare del nostro Commissariato di Marino, che indossano la divisa con 
orgoglio e che ogni giorno, con dedizione e sacrificio, garantiscono la sicurezza 
delle nostre comunità, spesso in situazioni di grande difficoltà. A tutti voi, pilastro 
della nostra democrazia e della nostra libertà, grazie per il vostro impegno”.

POLIZIA DI STATO
Giovedì 10 aprile il 173° Anniversario

È partito martedì 8 aprile il progetto, realizzato all’interno delle attività 
del Centro di Aggregazione Giovanile e finanziato con un Bando della 
Regione Lazio, che prevede uno spazio coworking e laboratori a cura 

dell’Associazione CTM (Centro Teatro Musica) Onlus. Fino al 10 luglio tutti i 
martedì e venerdì, dalle 9.30 alle 12.30, presso la Sala Lepanto sarà possibile 
usufruire delle postazioni smart messe a disposizione per il coworking, per 
studiare e lavorare gratuitamente. Per maggiori informazioni è possibile 
contattare il numero di telefono 3476791345.

COWORKING GRATUITO
Il progetto dall’8 aprile al 10 luglio in Sala Lepanto

Nel primo trimestre del 2025 ben 570.000 
persone hanno dato il proprio consenso alla 
donazione di organi e tessuti. Il dato emerge 

dal report periodico del Centro Nazionale Trapianti, 
diffuso venerdì 11 aprile in occasione della Giornata 
Nazionale della Donazione. “Anche il Comune di 
Marino – ha sottolineato il Vicesindaco e Assessore 
alla Sanità Sabrina Minucci – aderisce alla campagna 

GIORNATA NAZIONALE DELLA DONAZIONE 2025
Marino ha aderito alla campagna promossa dal Ministero della Salute

promossa dal Ministero della Salute insieme al Centro Nazionale Trapianti e sostenuta da ANCI dal titolo 
‘Ha detto SÌ alla donazione di organi e tessuti’. Gli italiani sono un popolo generoso e cosciente di quanto 
sia preziosa la vita ed è per questo che rinnoviamo l’invito a scegliere con un gesto semplice, al rinnovo del 
documento di identità, la propria volontà in merito alla donazione degli organi”.
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Il 31 marzo si è tenuta, presso la Sala Mechelli del Consiglio 
Regionale del Lazio, la XII Commissione Consiliare Permanente 
“Tutela del territorio, erosione costiera, emergenza e grandi rischi, 

protezione civile, ricostruzione”, che ha trattato delle criticità dei 
laghi delle Province di Roma e Rieti. “Un’occasione importante – ha 
dichiarato il Sindaco Stefano Cecchi, presente all’incontro – per 
ribadire l’urgenza di un’azione volta a tutelare il Lago Albano, che vede 
inesorabile l’abbassarsi del livello dell’acqua. Una criticità ormai ben 
nota, a cui, purtroppo, non si è ancora riusciti a trovare soluzioni. La 
collaborazione delle Istituzioni è fondamentale per lavorare insieme 
a un’azione fattiva che metta fine a questa problematica, che inficia 
il territorio dei Castelli Romani da un punto di vista ambientale e di 
ecosistema”.

XII COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE REGIONE LAZIO
Il Sindaco Cecchi presente all’incontro dedicato alle criticità dei laghi
delle Province di Roma e Rieti

Venerdì 11 aprile il Sindaco Stefano Cecchi ha partecipato, 
a Fiumicino, all’incontro con i Sindaci associati ANCAI 
(Associazione Nazionale dei Comuni Aeroportuali Italiani) 

per la revisione dello Statuto alla presenza del Notaio, la prima 
fatta dopo la sua istituzione, avvenuta 28 anni fa. All’Ordine del 
Giorno della riunione, tra i vari argomenti, il bilancio di previsione. 
“Per salvaguardare il territorio – ha spiegato il Primo Cittadino 
marinese, nella foto con il Sindaco di Ciampino Emanuela Colella – 
proseguiamo questa importante collaborazione con l’ANCAI, con cui 
abbiamo raggiunto l’obiettivo di bloccare il numero dei voli commerciali 
in continua ascesa presso l’Aeroporto ‘G.B. Pastine’ di Ciampino”.

REVISIONE STATUTO ANCAI
Il Sindaco Cecchi a Fiumicino per la tutela dei cittadini

A Marino, a partire da mercoledì 7 maggio, è entrato in vigore 
il calendario estivo per la raccolta porta a porta dell’umido, 
valido per le utenze domestiche. Fino al 30 settembre le 

giornate previste per il ritiro dell’umido saranno il lunedì, il mercoledì 
e il venerdì. Dal 1° ottobre si passerà, invece, al calendario invernale, 
con il ritiro dell’organico il lunedì e il venerdì. Il servizio è gestito dalla 
Multiservizi dei Castelli di Marino S.p.a. Per ulteriori informazioni è 
possibile consultare sito Internet www.multiservizimarino.it.

RACCOLTA RIFIUTI
Dal 7 maggio il calendario estivo
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Il disturbo ossessivo-compulsivo è una condizione psicopatologica caratterizzata da ossessioni, ossia pensieri 
intrusivi e involontari, e le compulsioni, azioni volontarie messe in atto dal soggetto come tentativo di alleviare 
l’ansia che deriva dal pensiero persistente. Le ossessioni più ricorrenti riguardano il controllo, l’ordine e simme-
tria e la contaminazione. Un classico esempio di disturbo ossessivo-compulsivo da controllo è quello legato al 
pensiero ossessivo relativo alla chiusura del gas, che costringe a controllare di continuo la manopola. Può capita-
re a chiunque di avere il dubbio di aver chiuso il gas e di andare a verificare se lo abbia fatto, è del tutto normale. 
La questione cambia nel momento in cui il pensiero di aver lasciato aperto il gas diventa estremante intrusivo, 
tanto da provocare grande disagio e forte ansia, che possono essere alleviati solo andando a controllare ripetu-
tamente la manopola. Impariamo a riconoscere alcuni segni tipici del disturbo ossessivo-compulsivo: chi ne è 
affetto può ripetere determinate azioni più volte, non uscire di casa o farlo in ritardo a causa dei continui controlli, 
sentirsi responsabile per i danni che, secondo lui, può aver causato ad altri con i suoi pensieri, lavarsi troppo, 
accumulare oggetti o animali, non completare i compiti assegnati, richiedere continuamente rassicurazioni, di-
ventare irritabile se qualcuno o qualcosa interferisce con i suoi rituali. Se ti riconosci in questo tipo di situazioni, 
prenditi cura di te stesso e non esitare a chiedere aiuto a un professionista per imparare a gestire il disturbo. 
Infatti, se il disturbo ossessivo-compulsivo non viene trattato, ha un decorso cronico e condiziona negativamente 
la vita di chi ne è affetto e delle persone a lui care.

PSICOLOGA • Maria Tagliaferri

“Avrò chiuso il gas?”: da semplice dubbio a disturbo ossessivo-compulsivo

COME MIGLIORARE NOI STESSI

Il termoigrometro misura temperatura e umidità dell’aria, parametri fondamentali in meteorologia, agricol-
tura, industria e salute. Nato nell’800, esso univa un termometro a un igrometro a capello. Oggi esistono ver-
sioni digitali ad alta precisione, usate anche per previsioni meteo e studi climatici. Per rilevare correttamente 
la temperatura, però, è essenziale che il termometro sia schermato, ossia inserito in una protezione ventilata 
(la capannina meteorologica), che evita la radiazione solare diretta o di superfici calde, facendo circolare l’a-
ria al suo interno. Un termometro non schermato, come quello delle auto o delle farmacie, può registrare 
valori alterati: di giorno fino a 5-10 °C in più, di notte anche più freddi, per il raffreddamento radiativo. Lo 
standard meteorologico è, quindi, avere un termoigrometro con schermatura idonea secondo le linee guida 
della OMM (l’Organizzazione Mondiale della Meteorologia), ovvero a una certa distanza dalle case e almeno 
2 metri da terra, con schermatura inclusa; senza queste una stazione meteorologica è ritenuta non affidabile 
e, soprattutto, non conforme. Oggi, grazie alla tecnologia e all’era del web, tutti possono accedere a dati am-
bientali in tempo reale, con aggiornamenti precisi ogni minuto. Un piccolo strumento, ma di grande valore 
per capire il nostro clima.

METEOROLOGO • Gianluca Caucci

Il termo-igrometro: uno strumento chiave per misurare clima e ambiente

COME SONO LE PREVISIONI
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Ecco le principali novità inerenti al Modello 730, con modifiche ancora in fase di conferma da parte dell’Agenzia 
delle Entrate. Le aliquote IRPEF saranno ridotte da 4 a 3 (23% fino a 28.000 €, 35% da 28.001 a 50.000 €, 43% 
oltre i 50.000 €). Saranno, inoltre, presenti nuovi quadri, M e T: il 730 può ora essere usato anche per redditi da 
tassazione separata (M) e plusvalenze finanziarie (T). Le detrazioni saranno ridotte per chi ha un reddito superio-
re ai 50.000 € (escluse le spese sanitarie). In merito al Superbonus, detrazione al 70% da ripartire in 10 quote 
annuali. Riguardo il Bonus Mobili, il tetto di spesa scenderà a 5.000 €. La cedolare secca resterà al 21% sul primo 
immobile locato brevemente e salirà al 26% dal secondo in poi. Il Bonus Natale, infine, sarà di 100 € una tantum 
per i dipendenti con reddito fino a 28.000 € ed erogato a dicembre 2024.
La scadenza per la presentazione del Modello 730 all’Agenzia delle Entrate è fissata al 30 settembre 2025. Qua-
lora fosse necessario apportare delle correzioni alla dichiarazione dei redditi, sarà possibile farlo con il 730 inte-
grativo il 25 ottobre oppure con il 730 rettificativo entro l’11 novembre.
È sempre, comunque, opportuno approfondire la propria posizione individuale con il proprio commercialista o 
con il proprio consulente CAF per ricevere informazioni più specifiche.

730: le novità sulla dichiarazione dei redditi 2025

NORMATIVE FISCALI

OPERATRICE CAF PATRONATO • Sabrina Cristiani

Il condono edilizio non impedisce al vicino di chiedere la demolizione per violazione delle 
distanze/vedute

COSA DICE LA LEGGE

AVVOCATO • Luca Santini

Il tema è se il privato abbia diritto al rispetto delle distanze legali della propria proprietà nonostante la presenza 
di un provvedimento di condono adottato dall’ente locale a favore del confinante. Nel nostro regime ordinamen-
tale, la sanatoria o il condono degli illeciti urbanistici, inerendo al rapporto fra P.A. e privato costruttore, esplicano 
i loro effetti soltanto sul piano dei rapporti pubblicistici-amministrativi, penali e/o fiscali, ma non hanno, tuttavia, 
alcuna incidenza nei rapporti fra privati, lasciando impregiudicati i diritti dei frontisti derivanti dalla eventuale 
violazione delle distanze legali previste dal Codice Civile e dalle norme regolamentari. Se, quindi, da un lato il 
condono edilizio interessa i rapporti fra la P.A. e il privato costruttore, il quale può fruirne anche se l’edificio abu-
sivo vìoli in ipotesi le norme sulle distanze legali, dall’altro lato restano, però, naturalmente illesi i diritti dei terzi, 
che possono far valere la violazione delle norme suddette e chiedere il risarcimento dei danni o la demolizione 
delle opere abusive. In definitiva, pur in caso di rilascio di un
provvedimento di condono, pertanto, il proprietario del fondo contiguo, leso dalla violazione delle norme ur-
banistiche o delle distanze legali, in presenza dei relativi presupposti potrà trovare comunque tutela davanti al 
giudice ordinario.




